



Les personnels administratifs, techniques, sociaux et de santé sont les oubliés de la rentrée

COMMUNIQUÉ

Les difficultés pour recruter des personnels administratifs, techniques de santé et sociaux sont passées sous silence chaque rentrée par le ministère. À l'instar des concours de professeur-es, les concours des personnels hors enseignement n'attirent plus.

Le manque de candidat-es aux concours et d'agent-es contractuel·les résulte certes d'un problème de rémunération mais également des conditions de travail qui se dégradent et des déroulements de carrière quasi-insignifiants. Aujourd'hui, le nombre d'établissements sans adjoint-e gestionnaire est alarmant et les services des directions départementales et rectorales sont exsangues.

Ces personnels sont pourtant la cheville ouvrière de la rentrée :

- préparation matérielle de la rentrée dans les établissements (accueil des familles, classes, salles, restauration...)
- affectation et rémunération des stagiaires et des professeur-es, gestion des départs en retraite,

Les personnels, dans les conditions qui sont les leurs depuis plusieurs années, ne peuvent plus exercer leurs missions correctement et cette situation a un impact fort sur le sens de leur métier.

La CGT Éduc'action dénonce les conditions de rentrée de tou·tes ces agent-es et demande au ministre de prendre en considération ces personnels indispensables !

Montreuil, le 21 septembre 2023